

2 de mayo de 2018

El sindicato italiano Unione Generale del Lavoro [UGL] celebró el Primero de Mayo bajo el lema “Trabajar para vivir”



“Trabajar para vivir” fue el lema escogido por el sindicato Unione Generale del Lavoro [Unión General del Trabajo] ayer, 1º de Mayo, en Italia.

La concentración central de la UGL tuvo lugar en la plaza de San Silvestre, de Roma, donde el sindicato llevó a cabo una protesta simbólica por la muerte de 1.029 trabajadores en Italia a lo largo del pasado año 2017.

En declaraciones previas a la fecha, Paolo Capone, secretario general, señaló que “es inaceptable morir en el trabajo. Es urgente detener este fenómeno y, en este sentido, es deseable la colaboración de las instituciones, las empresas y los propios trabajadores. Por lo tanto, es necesario difundir una mayor cultura de seguridad, tratando que se adopten todas las medidas de precaución necesarias”.

La concentración de la capital italiana tuvo lugar desde las 10:00 h. local.

Más información en la página electrónica de la UGL: <http://www.ugl.it/>.